



DON DU CHŒUR MADAGASCAR **Soutien communautaire**

Dans le sud de Madagascar, une des régions arides les plus pauvres de la planète, le changement climatique a déjà des conséquences graves. **A Andohasatra où Don du Chœur a construit en 2016 une école publique maternelle et primaire, 360 enfants scolarisés souffrent d'insécurité alimentaire et de violences domestiques liées à l'extrême pauvreté.**

Avec le soutien de SOS Villages d'Enfants fortement implanté dans cette région, nous souhaitons ouvrir un bureau d'assistance sociale dans l'école pour assurer la protection des enfants scolarisés et former certaines familles à développer ensemble des activités génératrices de revenus (élevage, vannerie, cultures vivrières).

L'association Don du Chœur collecte des fonds pour : le soutien scolaire de 200 élèves et 30 collégiens, **une assistance sociale de base pour les familles les plus vulnérables et une formation spécifique pour les entités familiales les plus stables.**

Vos dons, exclusivement attribués à ce projet, aideront à protéger ces jeunes et leurs familles.

CHF 50.- par an = fournitures scolaires pour 10 enfants du primaire (200 au total).

CHF 350.- par an = assistance sociale et formation pour une famille (40 au total).

Don du Chœur,
association suisse
d'utilité publique
www.don-du-choeur.ch



IBAN : CH10 0024 0240 6036 14M1P
BIC : UBSWCHZH80A

DON DU CHŒUR MADAGASCAR Community Support

In the south of Madagascar, one of the poorest of the world's arid regions, climate change is already having a devastating effect. **It was here, in 2016, in Andohasatra, that Don du Chœur built a nursery and primary school for 360 children suffering from food insecurity and domestic violence linked to extreme poverty.**

With the help of SOS Children's Villages, which has a strong presence in the region, we wish to open a social assistance office in the school to ensure the protection of the schoolchildren and to train certain families to work together to develop revenue-generating activities (raising animals, basket-making, subsistence farming).

Don du Chœur seeks funding for: education support for 200 primary school pupils and 30 junior high school students; **basic social assistance for the most vulnerable families; and targeted training for the most stable of the family units.**

Your contribution will go exclusively to supporting this project and protecting these young people and their families.

50 CHF a year = school supplies for ten primary school pupils (200 in total).

350 CHF a year = social assistance and training for one family (40 in total).

Don du Chœur,
a Swiss non-profit
association
www.don-du-choeur.ch



IBAN : CH10 0024 0240 6036 14M1P
BIC : UBSWCHZH80A